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El Ayuntamiento Juvenil e Infantil de Bani
coordinado por el Departamento de Niñez
y Adolescencia del Ayuntamiento
Municipal de Bani, participó en la
presentación de Herramientas de
Prevención de Uniones Tempranas, como
parte de las políticas públicas de
Prevención y Atención a las Uniones
Tempranas y el Embarazo en
Adolescentes del gabinete de Niñez y
Adolescencia que dirige la Primera Dama
Raquel Arbaje.

EMPLEADOS ÀREA SERVICIOS MUNICIPALES RECIBEN
CAPACITACIÒN BARRIDO Y RECOLECCIÓN EN ESPACIOS PÚBLICOS

 

Por segundo año consecutivo las madres del Dpto. Servicios Municipales del Ayuntamiento de Baní, disfrutaron de la celebración de su día el pasado
sábado 03 de junio, con un acto celebrado en el Cine Teatro Vaganiona, donde fueron sorteados más de 50 mil pesos en efectivo, así como cientos de
electrodomésticos.

Sobre el evento, el alcalde Santo Ramírez, manifestó que valora el interés puesto en las damas que laboran en el área de acondicionamientos, quienes
se levantan desde tempranas horas de la mañana a retirar los desperdicios de las calles, que son arrojados por personas inconscientes.

“La imagen de un pueblo es su limpieza, un pueblo con calles arrabalizadas muestra que así es el trabajo que se hace y Baní es la excepción, por eso nos
esforzamos para mantener la ciudad limpia, tanto así que fuimos referencia de medios nacionales que resaltaron nuestro empeño por el aseo urbano y
eso es digno de admiración gracias a la buena labor realizada” ponderó el ejecutivo municipal.

Mediante un acto efectuado en la Sala Capitular del Ayuntamiento de Baní, se realizó la Vista Pública coordinado por la dirección de Articulación del
Fideicomiso DO. Sostenible para el cierre técnico y posterior construcción de la primera etapa de un Relleno Sanitario Provincial, el cual tendrá un
costo de 32 millones de pesos, y estará sustituyendo el vertedero a cielo abierto que actualmente se utiliza como disposición final de los residuos
sólidos.

Asimismo, refirió que, desde hace mucho tiempo, Baní ha sido visualizado para un relleno sanitario y pronto de iniciarán los trabajos, no solo para el
municipio cabecera, sino para la provincia con el fin de ir eliminando los vertederos improvisados tal y como lo establece la Ley 225-20 de
Coprocesamiento de Residuos Sólidos.

AYUNTAMIENTO BANÌ CELEBRA “DÍA DE LAS MADRES” A EMPLEADAS SERVICIOS MUNICIPALES

AYUNTAMIENTO BANÌ REALIZA VISTA PÙBLICA PARA CONSTRUCCIÒN PRIMERA ETAPA PROYECTO RELLENO SANITARIO.
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La encargada de esta dependencia,
Dilcia Pimentel, (Blanquita), informó que
estas acciones se realizan de forma
permanente en lugares que son
reincidentes en encontrar animales
sueltos, así como zonas que son
visitadas constantemente para evitar la
mala práctica.

El alcalde Santo Ramírez, recibió este
miércoles una placa de reconocimiento
de la Armada de República Dominicana
representada en la persona del Capitán
de Corbeta Jordy Alexis Abreu Estrella,
por motivo de la placentera acogida que
le han dado durante su estadía en el
municipio a los 57 estudiantes de la
Academia Naval Vicealmirante Cesar de
Windt Lavandier, así como el apoyo
brindado a esta institución.

El alcalde Santo Ramírez, recibió en su
despacho, a los jóvenes del equipo
peraviano que resultó campeón en la
Serie del Caribe de Béisbol Infantil
2023, tras vencer el conjunto de
Venezuela que a su vez logró la sub
corona.
Los campeones representados en su
totalidad por adolescentes y jóvenes de
toda la provincia Peravia, dedicaron el
triunfo al ejecutivo municipal, en
agradecimiento por el respaldo
continuo.

En el lugar, estuvieron presentes la
encargada de Servicios Municipales, Ing.
Shirley Brugos, quien exhortó a la
población en general a no lanzar
desperdicios en los ríos, cañadas, aceras
y contenes, para evitar que los drenajes
tanto de las calles como los cauces no se
tapen.

Los encargados de diferentes
departamentos del Ayuntamiento de
Baní, recibieron instrucciones este
viernes, sobre las Normas Básicas de
Control Interno (NOBACI), proceso, bajo
la rectoría y evaluación permanente de
la Contraloría General de la República,
ejecutado por la dirección superior y los
servidores públicos de cada entidad u
organismos en el ámbito de la ley 10-07.

ALCALDÍA PEDANEA REANUDA OPERATIVOS
CONTRA VAGANCIA ANIMALES

ARMADA REPÙBLICA DOMINICANA RECONOCE
ALCALDE SANTO RAMÌREZ

EQUÌPO PERAVIANO GANADOR SERIE DEL CARIBE DE BÉISBOL
INFANTIL 2023 DEDICA TRIUNFO A ALCALDE SANTO RAMÍREZ.

UNIDAD MEDIO AMBIENTE, HIGIENIZA
CAÑADA SECTOR LAS COLINAS

LOS ENCARGADOS DEPARTAMENTALES RECIBIERON
INSTRUCCIONES DE NOBACI



ACONDICIONAMIENTO, CALLE BELLER

VALLE LAS COLINAS SERÀ BENEFICIADA CON
REPARACIÒN DE 21 VIVIENDAS

BADEN, LOS CAJUILITOS

CONSTRUCCIÓN DE BADEN, CAÑAFISTOL

BADÉN LUIS ALVAREZ CON MIGUEL A. BILLINI

BADEN Y BACHEO, EL LLANO

VACIADO,CALLE SÁNCHEZ Y
RESPALDO 27 DE FEBRERO

CONSTRUCCIÓN DE BADEN, ANDRES ROSÓN

CONSTRUCCIÓN DE BADEN, AV. FABIO HERRERA

RECONSTRUCCIÓN BADÉN Y CONTENES, PERAVIA

ENTREGA MOBILIARIOS SECTORES SABANITA,
RIVIERA DEL SUR, SANTA ROSA I Y II.

ENTREGA MOBILIARIOS FUNDO CAYUQUITOS Y
CENTRAL

SEÑALIZACIÒN VIAL EN DIFERENTES CALLES DEL MUNICIPIO

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS
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Continúan las intervenciones de badenes en todo el municipio de Baní, con el objetivo de lograr significativa mejora en las
condiciones del drenaje de aguas pluviales, así como también para contribuir con la viabilidad el tránsito vehicular.

Las zonas favorecidas en esta ocasión, con estos importantes trabajos fueron, Máximo Gómez esquina Nicolás Heredia,
donde se sustituyó el metal que da soporte a la estructura del cauce, que se encontraba en malas condiciones.

AYUNTAMIENTO BANÌ INTERVIENE SECTOR SANTA ROSA Y C/MAXIMO GOMEZ ESQ.
NICOLAS HEREDIA, CONSTRUCCIÒN Y REPARACIÓN BADENES
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Los trabajos tendentes a mejorar el tránsito en la ciudad y contribuir con la correcta fluidez de las aguas servidas,
continúan puestos en marcha por el Ayuntamiento de Baní y supervisado personalmente por el alcalde Santo Ramírez.

Muestra de ello, es la construcción de un badén en la comunidad El Llano, donde se estuvo vaciando el concreto con él
que se dejará sellado el espacio y una vez seque el material podrá ser utilizado por los transeúntes. 

De igual forma, fue vaciado el hormigonado de las aceras en la calle Presidente Billini, casi esquina Restauración, lo que
vendrá a contribuir con la seguridad ciudadana.

El Ayuntamiento de Baní continúa cumpliendo con el Presupuesto Participativo, llevando a cada sector o
comunidad las obras que los miembros de las juntas de vecinos solicitan a través de las Asambleas
Comunitarias.

Es por ello que en la tarde de ayer jueves los sectores 30 de Mayo y Valle de las Colinas recibieron de
manos de la directora del Presupuesto Participativo, Adriana Soto los mobiliarios para sus juntas, que
incluye dos mesas y 50 sillas para cada sector.

En ese sentido, la también vicealcaldesa Adriana Soto, indicó que esto es una muestra de que el alcalde
Santo Ramírez cumple con las peticiones que realizan los comunitarios a beneficio de su sector y por eso
realizan los actos como prueba de que fue entregado tal cual fueron solicitados.

De su lado, el regidor Leónidas Díaz quien habló a nombre del alcalde Santo Ramírez, resaltó la gestión del
ejecutivo municipal durante estos tres años de gobierno local, en el que ha prestado total atención a la
zona Norte de este municipio, con obras y cumplimiento del PPM como nunca antes se había visto en este
pueblo.

Los comunitarios Luis Armando González, Evelyn Amador María Cordero, presidenta de la junta de vecinos
del sector Valle de las Colinas; así como Juan Franco, Pdte de la junta de los Barracones Central, formaron
parte de la mesa de honor; mientras que por el sector 30 de Mayo dijeron presentes, la presidenta del
Concejo edilicio Carolina Díaz, Marlenys Díaz, directora de Bellas Artes, y algunos residentes de este
populoso sector.

AYUNTAMIENTO BANÌ SIGUE RECONSTRUYENDO ACERAS Y BADENES EN
TODO EL MUNICIPIO

SECTORES 30 DE MAYO Y VALLE DE LAS COLINAS SON BENEFICIADOS CON
ENTREGA DE MOBILIARIOS



La Limpieza del municipio es una de las prioridades que siempre se ha mantenido en la gestión del alcalde Santo Ramírez,
es por esto que la Unidad de Medio Ambiente así como Plazas y Parques, se mantienen realizando acondicionamientos de
forma permanente en distintas zonas, con el objetivo de preservar el ornato y contribuir con la salud ambiental.

Los aseos urbanos se llevaron a cabo esta vez, en la carretera Sánchez salida hacia el Sur, donde se estuvieron retirando
desechos sólidos que obstaculizaban el paso de las aguas residuales.

En tanto, brigadas de Plazas y Parques estuvieron realizando una jornada de poda y corte de césped en los parques del
residencial Valera Guzmán y Máximo Gómez.

Estas labores se extenderán de igual manera, a otros espacios de recreación que ameriten atención, además de localidades
donde se haga necesario su higienización.

MEDIO AMBIENTE JUNTO A PLAZAS Y PARQUES REALIZAN LIMPIEZAS EN
DIFERENTES ZONAS DE LA CIUDAD

El alcalde Santo Ramírez, participó junto a otras autoridades en los inicios de los trabajos del asfaltado de las calles del
populoso barrio “Pericles” en la comunidad Peravia, que serán desarrollados por la Presidencia a través del Ministerio de
Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

Durante este importante encuentro, el ejecutivo municipal, refirió que el anuncio del arreglo de las calles de esta zona por
el Gobierno Central, representa un gran alivio para el Ayuntamiento, lo que también se enmarca dentro del propósito que
persigue la Alcaldía, con la aplicación del programa de construcción de aceras y contenes en el municipio, para que las
calles que ya están delimitadas reciban asfaltado.

En cuanto a la obra que tendrá como encargado al ingeniero José Pujols de la empresa Daniel Medina y Asociados, quien
ganó la licitación,  adelantó que implican compactación, relleno, nivelación e imprimación asfáltica y se tiene previsto
buscar los niveles del agua para evitar estancamientos. 

 “Obras Públicas por instrucciones del Presidente Luis Abinader, ha dispuesto la pavimentación de calles en Pericles,
aunque lo mismo se hará paulatinamente en otras comunidades que presentan la misma condición y aunque duró un
tiempo para efectuarse, esto fue con el objetivo de que las cosas se hagan bien, con el debido proceso de licitación y
contratación para cumplir con la ley” ponderó el alcalde.

De igual modo, estuvo presente la gobernadora civil de Peravia, Yadira Báez, quien explicó que se tiene programado
asfaltar la totalidad de las calles que tiene el barrio Pericle, todo esto con el objetivo de garantizar la calidad de vida de los
moradores de esta zona.

También, agradeció el gesto de la Presidencia, el diputado Julito Fulcar, manifestando su eterno agradecimiento por tomar
en cuenta este sector que se encuentra en malas condiciones y por el que, desde hacen largos años, sus residentes venían
demandando el arreglo de las principales vías de acceso.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ PRESENTE EN INICIOS TRABAJOS ASFALTADO
CALLES BARRIO PERICLES EN PERAVIA.
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Plazas y Parques del Ayuntamiento de Baní, continúa con sus labores de mantenimiento en los espacios públicos y de
recreación de esta ciudad.

En esta ocasión fueron efectuados trabajos en las jardineras ubicadas sobre el puente Rafael Herrera Cabral, donde se
cortó césped, se retiraron las malezas y podaron las plantas.

En tanto, en la Plaza de la Identidad Banileja una brigada de limpieza estuvo realizando iguales labores desde el pasado
lunes, además se procedió a sustituir algunas plantas ornamentales.

AYUNTAMIENTO BANÌ DA MANTENIMIENTO A JARDINERAS Y PLAZAS.
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El alcalde Santo Ramírez, junto a otras autoridades, el miercoles 7 miércoles en el acto de
inauguración de la Feria Expo-Mango 2023 celebrada en la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui, la que
estará en exhibición del 07 al 11 de junio.

Las palabras de bienvenida, las ofreció el ejecutivo municipal, quien ponderó la Feria Expo-Mango ha
ido creciendo en cuanto a la masiva asistencia de personas que se dan cita, así como las
innumerables solicitudes que recibe el cabildo para instalación de nuevas casetas de empresas que
buscan promocionar sus productos, cuando se aproxima su apertura cada año.

El evento está dedicado en esta ocasión, al expresidente de la República Dominicana Hipolito Mejía,
a quien le fue entregado un reconocimiento que recibió con mucha satisfacción.

"Yo espero poder disfrutar aquí por muchos años más, celebrando esta feria, donde se exhibe la
fruta más codiciada y exquisita, "el mango". Citó el también empresario Hipolito Mejía.

De su lado, el ing. Limbert Cruz, ministro de Agricultura, ponderó que se identifica con los
productores y exportadores de mango, porque son la gente que verdaderamente saben como
ponerse una bota e ir a la finca desde las cinco de la mañana y hacer que la República Dominicana
hoy sea un referente en la exportación de los mejores mangos del mundo, tras anunciar que le
estarán entregando 17 extractores nuevos de los que seis se quedarán en Baní. 

En el pronunciamiento de su discurso central, el Dr. Salomón Rodríguez, presidente del Comité
Organizador de Expo- Mango 2023, expresó que el país debe seguir apostando a las exportaciones,
penetrando a los grandes mercados y sacarle provecho a la ventaja competitiva que representa la
ubicación geográfica con el acceso a unos 1,000 millones de consumidores de Europa, el Caribe y
Estados Unidos, al tiempo de indicar que se estima para el año 2030, las exportaciones serán de
unos 29, 971 millones de dólares.

El Ballet Folclórico Municipal, deleitó a los presentes con sus faldeos, más tarde la
Banda de Música Municipal, ofreció un concierto en la plaza Joaquín Sergio Inchaustegui. Se
pusieron de manifiesto además, otros grupos culturales como Las Niza y Marumbia de Nizao y
artistas locales entre ellos La Parota RD, Alex Rap. 

La cantante Marcel Piel Morena fue quien cerró con broche de oro la Feria con sus temas más
pegados "Ya Basta" en bachata y "Mi Problema" de su más reciente producción, entre otros que
pusieron los asistentes a bailar.

Dijeron presente en la actividad, la vicealcaldesa Adriana Soto, el pleno de regidores, la Gobernadora
civil de Peravia Yadira Báez, los diputados Luis Báez y Julito Fulcar, Salomón Rodríguez, presidente
del Comité Organizador; Rafael Leger, presidente del Cluster del Mango; el alcalde, Santo
Ramírez; el senador provincial, Milcíades Franjul, el director Regional de Agricultura, Profesor Rafael
Soto (Kilo), Channy Castillo, reina del Mango 2023, entre otras autoridades e invitados especiales.

INAUGURACIÓN DE LA FERIA DEL MANGO 2023.
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Este jueves el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní mediante la celebración de su Sesión Ordinaria, quedó aplazado
tras producirse un empate en los votos, el oficio de Planeamiento Urbano donde recomiendan que la calle Beller sea en
un solo sentido, de (Oeste-Este), desde la calle Gastón Fernando Deligne, hasta la calle Canela Mota, recomiendan de
igual modo que el tránsito de la carretera Máximo Gómez, se desvíe siguiendo la calle Uladislao Guerrero, haciendo un
giro en la calle Gastón F. Deligne.

Mientras los regidores aprobaron a unanimidad, la reestimación de ingresos de la Gerencia Financiera, por un valor de RD
22,178.922.00 (Veintidós millones cientos setenta y ocho mil novecientos veintidós pesos con 00/100). Resultó
aprobado, la solicitud de modificación de la estructura organizativa de este Ayuntamiento, requerido por la Oficina de
Recursos Humanos.

Se envió a comisión el informe de tasación de la Liga Municipal Dominicana a un solar ubicado en el distrito municipal
Paya, en la calle 27 de Febrero No. 32, esquina calle Gregorio Luperón, con una extensión superficial de 247.31 mts2,
solicitado en compra por el señor Àngel Manuel Medina García, a razón de RD1,000.00 mil pesos el metro cuadrado, por
un valor de RD 247,310.00 (Doscientos cuarenta y siete mil trecientos diez pesos con 00/100). En el anexo se requiere
que esta tasación sea devuelta a la LMD para su revaloración ya que considera que el precio es muy bajo.

Sobre el tema, se tomó en cuenta la sugerencia de la regidora Judith Peguero, para que la Liga Municipal Dominicana,
emita una comunicación donde indicando los precios que corresponden en cada caso.

Fue rechazado, con la enmienda de que sea paralizado además un cuarto nivel que se encuentra en construcción, el
permiso de No Objeción para el levantamiento del proyecto de un quinto nivel en el edificio Larimar, a nombre de la Sra.
Johanny Angélica del Jesús Suero, ubicado en la calle 03 esquina calle 7 del residencial BHD, correspondiente al solar
No.08 manzana No. 211 del distrito catastral No. 01, con una extensión superficial total de 333.51 mts2.

Asimismo, se envió a comisión la solicitud del permiso de No Objeción para el proyecto Lotificación, a nombre del Sr.
Dante Benamide Lugo Villalona, que estará ubicado en la sección Villa Güera 100 metros al Este de la carretera La
Montería, dentro del ámbito de la parcela No. 745 del distrito catastral No. 08 con una extensión superficial total de
20,600.81 mts2.

Entre otros proyectos de construcción que fueron aprobados se encuentran, la tasación hecha a un solar ubicado en el
sector Villa Majega, en la manzana No.50, solicitado en compra por el Sr. Eudis de los Santos Pérez Melo, con una
extensión superficial de 200.94 mts2, valorado en razón de RD 2,000.00 pesos por mts2, por un valor total de
401,880.00 (Cuatrocientos unos mil ochocientos ochenta pesos con 00/100).

Así mismo, se aprobó el permiso de No Objeción para la construcción del proyecto residencial Valant 1, edificio de
apartamento de 4 niveles, con un área de edificación de 238.68 mts2, ubicado en la calle 4 urbanización María del
Carmen.

De igual forma, fue aprobado el permiso de No Objeción para la construcción del proyecto residencial H&O, a nombre de
Herrera Ortiz y Asociados SRL, que estará ubicado en la calle Tulipanes, residencial Margarita correspondiente a la
designación catastral No. 305199895409, con una extensión superficial total de 843.06 mts2.

Igualmente fue aprobado, el permiso de No Objeción para el proyecto urbanización Legacy, a nombre del Sr. Federico
Camilo Arias Guerrero, que estará ubicado en la carretera Máximo Gómez, (Al lado de la ferretería Cefelco), en el Llano,
dentro del ámbito de la parcela No. 2345 del distrito catastral No. 07, con una extensión superficial total de 21,391.41
mts2.

También se aprobó con la abstención de la presidenta del Concejo Edilicio Carolina Díaz, el permiso de No Objeción para
el proyecto de construcción Centro de Diversión, discoteca Prestige, a nombre de la Sra. Ana Eloísa González Cruz,
ubicado en la calle Duarte casi esquina Uladislao Guerrero, correspondiente al solar No. 08 manzana No.74 del distrito
catastral No. 01 con una extensión superficial de terreno 373.53 metros cuadrados.

Se dieron por recibido, los informes al trimestral Enero-Marzo 2023 de la junta municipal Sabana Buey, así como Enero-
Marzo 2023 de la junta municipal Carretón.

El proyecto de resolución remitido por la concejal Denny Báez, con la finalidad de que el Ayuntamiento disponga la
creación de un mecanismo de supervisión que cumpla con la misión de rendir informes trimestrales sobre las diferentes
organizaciones fin fines de lucro que estén en el registro municipal, fue enviada a comisión.

Aplazado quedó, el proyecto denominado “Dependencias de la Estación de Bomberos, sometido por la regidora Judith
Peguero, para tomar en cuenta la cantidad de habitantes y la expansión del municipio y que se le otorgue plena facultad al
ejecutivo de realizar los acuerdos necesarios con las demás instituciones, quien al recibir otras sugerencias que les
gustaría agregar a esta iniciativa, decidió se conociera en una próxima sesión.

Ocho temas más, quedaron sin abordarse ni debatirse producto a la falta de quorum reglamentario que se dio al final de la
sesión.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES 15 DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO 2023
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Este viernes 30 de junio el Concejo Edilicio del Ayuntamiento de Baní, celebró una Sesión Extraordinaria, la cual contó
con una matrícula de 11 regidores, con la ausencia de Denny Báez y Miguel Báez, y en la que se debatieron diversos
temas.

Fue enviado a comisión el proyecto de resolución depositado por la regidora Estefanía Martínez, en el que se propone la
colocación de semáforos y reductores de velocidad en la entrada norte de la comunidad Cañafistol, que conecta con la
carretera Sánchez. 

También fue enviado a comisión la propuesta de resolución, para la creación de una plaza municipal con el nombre Plaza
Municipal del Mango con el objetivo de que esta dignifique y dinamice la actividad comercial de ese emblemático fruto.
Este proyecto también será sometido y consultado con las autoridades correspondientes de la Junta Municipal de Paya.

Con relación a la solicitud de que a través de la comisión de asistencia social, salud y educación de la Alcaldía de Baní, se
realice un levantamiento con la oficina provincial de Salud Pública, a fin de garantizar el número y las condiciones
mentales de las personas que habitan en las calles, para que a través del Instituto de la Vivienda les construyan casas a
esas personas, fue aprobada una enmienda que dispone el envío de una carta a los ministerios de Salud Pública y Vivienda
solicitando realizar dicho levantamiento.

De igual forma, se aprobó con seis votos a favor y cinco en contra la enmienda hecha a la propuesta de resolución,
tendente a la manifestación de apoyo masivo como sala capitular al proyecto legislativo que modifica la categoría de las
Dunas de Baní, de área protegida a Parque Nacional. Se aprobó una enmienda de que se emita una resolución para mayor
vigilancia en esa área. 

Con cuatro votos a favor, 2 en contra y 5 abstenciones fue aprobado el proyecto de resolución que dispone la creación de
un espacio dentro de las instalaciones del Ayuntamiento de Banì, que servirá como sala de lactancia para que las madres
empleadas y funcionarias del cabildo puedan lactar a sus hijos.

Los regidores que participaron en la sesión extraordinaria de hoy viernes, también aprobaron que el Himno Nacional
Dominicano, sea interpretado/tocado y entonado desde el principio hasta el final, ya sea a capela, a través de la Banda de
Música o pista grabada, en actos solemne, siempre que, por su propia naturaleza, la actividad constituya una exaltación a
los valores patrios, conforme a la ley 240-19, en su capítulo IV. 

Fue aprobada a unanimidad la rectificación del acta no.07/1993, sobre la donación del solar no.22, manzana no.60, a la
Sra. Aida Georgina Lora de Jiménez. 

Ademàs, aprobaron con 6 votos a favor, 4 en contra y una abstención, la propuesta de resolución suscrita por la Regidora
Judy Daríanny Peguero, que declara persona meritoria al Sr. Luis Mercedes Matos, y así mismo declararle patrimonio
gastronómico de nuestro pueblo por el tiempo que lleva enalteciendo el trabajo digno con la fabricación de las arepitas de
Burén desde el año 1965, en el mercado municipal.  

La solicitud para que sean reconocidos los integrantes del equipo provincial U8 de Béisbol que puso en alto el nombre de
Baní, tras coronarse Campeón Invicto en el campeonato nacional Pony League 2023 y de igual forma, la solicitud para que
también sean reconocidos los integrantes de los equipos de béisbol categorías U12, U14, U16, tras coronarse Campeón
Invicto Campeonato Nacional Pony League 2023, fueron aprobados a unanimidad. 
Con el fin de enriquecer la propuesta de resolución, fue retirado de la agenda, a solicitud de la regidora proponente Yudy
Báez, la comunicación que solicita al concejo, la aprobación del proyecto denominado ¨Dependencias de la estación de los
Bomberos¨ tomando en cuenta la cantidad de habitantes y la expansión del Municipio, y que se le otorgue plena facultad
al ejecutivo de realizar los acuerdos necesarios con las demás instituciones. 

Por otro lado, fue enviado a comisión la solicitud enviada por el alcalde Santo Ramìrez del cambio de nombre de un tramo
de la calle central-cruce carretera Limonar, para que sea designada con el nombre de la Prof. María del Rosario Zapata, así
como también designar las calles y sectores con los nombres, indicados en el anexo. 

Fue aprobado como favorable el informe de la comisión de Obras Pùblicas en el que no muestran objeción a la tasación
realizada por la Liga Municipal Dominicana al solar de 247.31 metros cuadrados, ubicado en el Distrito Municipal de Paya,
solicitando en compra por el Sr. Ángel Manuel Medina García. 

Asimismo, fue aceptada la reintroducción oficio no.039/2023, d/f., 18/05/2023, suscrito por el Lic. Bertinio Bernabel,
Contralor Municipal, mediante el que remite al Concejo Edilicio el informe realizado al trimestral enero-marzo del 2023,
de la junta municipal de Carretón. 

Finalmente fue aprobado el informe de la comisión de obras públicas del descenso realizado a los terrenos para el
proyecto de lotificación solicitado por el señor Dante Benamide Lugo Villalona, ubicado en la sesión de Villa Güera, a unos
100 metros al este de la carretera principal que conduce a La Montería. 
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